

Ya comenzó el período de postulación a las casas de estudio, que finaliza el viernes.



SEBASTIAN BROCCA / AGENCIA UNO



Fernanda Silva V.
 @lacuarta

Luego de un tenso proceso de rendición de la temida prueba, al fin los estudiantes obtuvieron el puntaje de la PSU, que dejó a algunos contentos y a otros no tanto.

De las poco más de 243 mil personas que rindieron el examen, los puntajes nacionales disminuyeron de 211 a 109 con respecto al año anterior: 89 en matemáticas, 18 en ciencias y solo uno en lenguaje.

“Las dificultades que tuvimos en el proceso nos hacían prever una serie de efectos en los resultados, y que afortunadamente no los encontramos en la magnitud que esperábamos”, dijo a La Cuarta Leonor Varas, directora del Demre.

La autoridad agregó que estaban preparados para lo peor y que, incluso, estos malos puntajes no son novedad para ellos.

“Los resultados son mejor de lo que nosotros esperábamos. Estamos conformes

PSU TERMINÓ CON BAJÓN HISTÓRICO EN PUNTAJES NACIONALES

● **Los resultados más top disminuyeron de 211 a 109 con respecto al año pasado. Jefa del Demre dijo estar conforme con los resultados, ya que fueron mejores de lo que esperaban.**

con los resultados que estamos viendo”, finalizó.

La directora de Psicología de la UBO, Viviana Tartakowsky, comentó que se esperaba una baja en los puntajes PSU debido al contexto país y a la presión a la que se vieron expuestos los postulantes.

“Era evidente que iban a bajar los puntajes nacionales, porque a los jóvenes les iba a afectar el estallido social desde cualquier lugar en donde lo vivieran. Rendir menos habla que estás conectado con la realidad social”, explicó.

Gurú. Juan Herrera (32) es profesor de matemáticas en el Colegio Alemán y el Preuniversitario Pedro de Valdivia. Por segunda vez es puntaje nacional de matemáticas. El osornino rindió las pruebas por una razón muy particular. “Di la PSU por tres razones, volver a validarme como docente en conocimientos; verificar si fui efectivo durante lo que enseñé en el año; y encaminar el proceso que vendrá este año”, se floreó.

Además, contó que en su sede de rendición en Osorno las pruebas se realizaron con

CIFRA

109

PUNTAJES nacionales se registraron en la PSU. Un 50% menos a los alcanzados el año pasado.

28

DE FEBRERO finaliza período de postulaciones del proceso de admisión 2020.



“Todos los que trabajamos en educación sabíamos que pasaría esto. Estamos hablando de una salud mental conectada al contexto social”.

VIVIANA TARTAKOWSKY
 Directora Psicología UBO

normalidad y que logró buen rendimiento, ya que es un “experto” en la materia.

Postulaciones. Cabe recordar que el inicio de la postulación comenzó ayer y finaliza el 28, a las 13:00 horas. Desde la U. de Chile estarán acompañando a los candidatos a la educación superior a través del sitio www.futuro-mechón.cl para poder responder consultas.

“Estamos buscando poder llegar a la mayor cantidad de postulantes posibles, y dados los cambios de fechas, una parte importante de nuestros futuros alumnos se encuentra fuera de Santiago, además de un porcentaje creciente de estudiantes que provienen de otras regiones del país”, dijo Carlos Rilling, Subdirector de Pregrado de la U de Chile.